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ЛИКВИДАЦИЯ АВАРИИ НА КОЛЛЕКТОРЕ ЗАТЯНУЛАСЬ 
ИЗ-ЗА ГЛИНИСТОГО ГРУНТА

Варвара Шестакова

б утечке в ОСП «Во-
доканал–Коркино» 
знали уже давно, и 
даже ремонт запла-
нировали на начало 
февраля. Коллектор 

подтекал с конца прошлого 
года. Перекачной насос, при-
званный сдерживать нечисто-
ты, сломался, и они обильным 
потоком растеклись по полю, 
растопили снежную насыпь и 
вылились на проезжую часть.  

Сотрудники «Водоканала–
Коркино», прибывшие на ме-
сто, обнаружили порыв трубы 
и вызвали ассенизаторскую 
машину, чтобы откачивать 
жидкость с дороги. Утром 
вода превратилась в снежную 
кашу. Трактор службы комму-
нального сервиса разровнял 
дорогу, чтобы избежать ДТП. 

У местного водоканала 
нет техники для устранения 
подобных аварий, поэтому 
директор Дмитрий Панов 
обратился в МУП ПОВВ горо-
да Челябинска. А те, в свою 
очередь, наняли подрядную 
организацию «Технопоток».          

На производственном сове-
щании специалисты решили 
сначала отсыпать грунтом путь 
до предполагаемого места 
утечки, чтобы туда смог подъ-
ехать многотонный экскава-
тор, только потом приступать 
к ремонту. 

Планировали завершить 
отсыпку в тот же день или, в 
крайнем случае, на следую-
щий. Но природа внесла свои 
коррективы – болотистая мест-

ность, глинистый грунт, подто-
пляемый водой из неисправ-
ного коллектора, оседал. Пять 
дней самосвалы возили туда 
землю. Стоит отметить, что в 
выходные экскаватор пред-
принял попытку копать, но 
она не увенчалась успехом. 
Две подрядные ассенизатор-
ские машины тем временем 
откачивали канализационные 
стоки, не давая им снова вый-
ти «из берегов».  

– Земляные работы начали 
только пятого февраля. Обна-
ружили место утечки – оказа-
лось, труба лопнула по стыку. 
Что стало причиной, сказать 
трудно, конечно, коммуника-
ции очень сильно изношены, 
их прокладывали ещё в совет-
ские годы, но именно этот уча-
сток меняли несколько лет на-
зад. Возможно, работу выпол-
нили недобросовестно, или 
повлияло высокое давление в 
системе, и немаловажный фак-
тор – нестабильность почвы, то 
есть от перепада температуры 
мог сыграть грунт, – объясняет 
начальник участка водоотве-
дения «Водоканал–Коркино» 
Евгений Козин. – Вечером 
того же дня подрядчики заме-
нили два метра пластиковой 
трубы коллектора диаметром 
160 миллиметров – спаяли 
систему, всё проверили. За-
копали котлован и сделали 
планировку. Будем надеяться, 
этот участок ещё долго не до-
ставит неприятностей. 

Ещё одной серьёзной про-
блемой стала забивка на 
участке центрального кана-
лизационного коллектора, 
собирающего стоки от улицы 
Фестивальной до улицы Мас-

лова, случившаяся на про-
шлой неделе. Засор произо-
шёл вблизи КНС № 1 на улице 
Островского. В результате поч-
ти одновременно забились и 
канализационные колодцы у 
нескольких многоквартирных 
домов, стоки начали проникать 
в подвальные помещения.

– В течение двух дней бри-
гада водоканала пыталась 
откачать и прочистить колод-
цы, но безуспешно, – расска-
зал заместитель главы округа 
Вадим Галямов. – В субботу, 
10 февраля, запросили про-
мывочную технику из Челябин-
ска. С её помощью обнаружи-
ли и прочистили колодец, где 
образовался основной засор. 
Из него рабочие извлекли шва-
бру и строительный мусор, по-
служившие «пробкой», остано-
вившей городской коллектор.

В понедельник, 12 февраля, 
коммунальщики продолжили 
устранять локальные забив-
ки по заявкам управляющих 
организаций. В течение дня 
промыли колодцы на улицах 
Ленина, 1, 30 лет ВЛКСМ, 31, 
напротив дома 52 на Тереш-
ковой и другим адресам. Для 
устранения аварий задейство-
вали откачную бочку и кана-
лопромывочную машину.

Как отмечают работники во-
доканала, почти в каждом ко-
лодце при откачивании нахо-
дят посторонние предметы: раз-
личные тряпки, сломанные дет-
ские игрушки, очистки и даже 
целые фрукты и овощи. Они 
становятся причиной засора.

На работе системы водоот-
ведения негативно сказыва-
ется и отсутствие профилак-
тики. Регулярная промывка 
канализационных выпусков и 
периодическая очистка колод-
цев могли бы предупредить 
образование сложных засо-
ров и подтопление подвалов. 
Соответствующие письма ад-
министрацией округа направ-
лены руководству МУП ПОВВ.

Как мы уже сообщали, вечером 30 января фе-
кальные потоки затопили часть автодороги Корки-
но – Роза. Особенно сложным для автолюбителей 
был участок около автозаправочной станции, там 
низина. Грязная вода поднималась почти до поро-
гов легковушек.

ТРУБА ЛОПНУЛА 
ПО СТЫКУ
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Подрядчики заменили два метра пластиковой трубы коллектора диаметром 160 миллиметров
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В преддверии Дня защитни-
ка Отечества «Единая Россия» 
запустила сбор гуманитарной 
помощи. «Тепло для героя» – 
ежегодная акция, приурочен-
ная к 23 февраля. Она прово-
дится по всей стране уже во 
второй раз и направлена на 
поддержку участников специа-
льной военной операции.

Коркинский округ, как и вся 
страна, присоединяется к ак-
ции «Тепло для героя». После 
начала спецоперации сбор и 
отправка гуманитарной по-
мощи бойцам на передовую 
и жителям новых регионов – 

«Тепло для героя»
неотъемлемая часть деятельно-
сти партии. Только в прошлом 
году из нашей области ушли 
более 30 фур с продуктами 
питания, предметами личной 
гигиены, бытовой химией, тех-
никой и оборудованием.

Ребята должны каждый день
в режиме реального времени 
чувствовать нашу поддержку 
и плечо. Приглашаем всех 
желающих принять участие в
акции.

Принести помощь можно в 
Коркинское местное отделе-
ние партии «Единая Россия» 
до 22 февраля по адресу: 
проспект Горняков, 16, ка-
бинет № 7, в будние дни 
с 8 до 17 часов, перерыв 
с 12 до 13 часов.

Кристина Бухтоярова

П О Л И Т М Е Т Р О Н О М

Председатель комитета по 
социальной политике Законо-
дательного Собрания Челябин-
ской области Сергей Буяков 
встретился с активистами мо-
лодёжных организаций реги-
она. Общение быстро перетек-
ло в формат живого диалога –
ребят интересовали аспекты 
законотворческой деятельно-
сти областных депутатов, а так-
же развитие малых городов. 
Отдельно спрашивали о при-

«Разговоры 
о важном»

влечении медиков в города и 
посёлки, а также о поддержке 
участников спецоперации и их 
семей.

– Молодёжь на Южном Ура-
ле – активная, местами дерз-
кая, ставит вопрос ребром и 
правильно делает, – подвёл 
итоги встречи Сергей Буяков. 
– Лучше они будут вести та-
кой диалог и озвучивать свои 
предложения, чем потом мы 
будем пожинать плоды отсут-
ствия таких встреч. Надеюсь, 
«Разговоры о важном» помо-
гут ребятам найти себя, напра-
вить энергию в нужное русло.

Елена Васильева

О Т К Р Ы Т А Я  В Л А С Т Ь

Ребята спрашивали Сергея Буякова о законотворчестве 
парламентариев региона
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